

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti pada novel *Kisah Hidupku* Karya Helen Keller, dapat disimpulkan bahwa dalam novel tersebut mengandung Nilai-nilai sosial. Dari penelitian ini terdapat 49 data yang merupakan bentuk nilai-nilai sosial dalam novel *Kisah Hidupku*.

1. Bentuk Nilai sosial dalam novel *Kisah Hidupku* terdapat 40 data di antaranya. (1) Nilai tolong menolong, terdapat 14 data. (2) Nilai kasih sayang terdapat 15 data. (3) Nilai tanggung jawab terdapat 5 data. (4) Nilai kejujuran terdapat 3 data. Dan (5) Nilai kesopanan terdapat 3 data.
2. Makna yang terkandung dalam novel *Kisah Hidupku* Karya Helen Keller pada kehidupan nyata terdapat 4 data. Yaitu pesan yang harus diteladani oleh pembaca sebanyak 2 data. (1) dalam kehidupan harus saling tolong menolong dan saling jujur terhadap orang lain, artinya Dalam kehidupan harus saling tolong dan saling jujur terhadap orang lain kita sebagai umat muslim harus senantiasa bermanfaat untuk orang lain dengan cara saling tolong menolong orang yang sedang membutuhkan bantuan dan orang yang mengalami kesusahan. Membiasakan berbuat jujur akan menghindarkan kita dari segala fitnah sehingga hidup akan terasa lebih tentram. (2) harus menyayangi dan bersikap sopan terhadap orang lain, artinya harus menyayangi dan

bersikap sopan terhadap orang lain. Karena dengan menunjukkan sikap sopan santun seseorang dapat dihargai dan disenangi seseorang. Dalam hal ini sikap sopan santun dapat memberikan banyak manfaat atau pengaruh yang baik terhadap diri sendiri maupun orang lain. Pesan yang harus di hindari oleh pembaca terdapat 2 data . (1) hindari dalam melakukan kebohongan kepada sesama manusia, artinya Hindari dalam melakukan kebohongan kepada sesama manusia. Karena kita sebagai umat Islam maka hindari berbohong kepada orang lain atau sesama manusia karena kebohongan itu akan merusak diri sendirinya.cobalah kita berperilaku jujur karena Allah akan menolong orang-orang yang berperilaku jujur. (2) Tetap selalu menjaga etika atau sopan santun terhadap orang lain, artinya tetap selalu menjaga etika atau sopan santun terhadap orang lain. Etika dan sopan santun terhadap orang lain yaitu sikap seseorang dan tuturannya atau cara bicarannya kepada sesama manusia dengan sopan

B. Saran

Hasil dari penelitian Skripsi yang berjudul *Analisis Nilai Sosial Pada Novel Kisah Hidupku Karya Helen Keller* peneliti memeberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Institut Agama Islam Negeri (IAIN), diharapkan agar penelitian ini dapat dijadikan sebagai sumber referensi untuk penelitian selanjutnya dan tidak berhenti pada penelitian ini.

2. Bagi pembaca, penelitian ini dapat menambah wawasan pengetahuan terkait kajian *Analisis Nilai Sosial Pada Novel Kisah Hidupku Karya Helen Keller*.
3. Bagi peneliti, diharapkan dapat lebih mengembangkan dan mengasah pengetahuan serta kemampuan dalam penulisan karya ilmiah dan menyelesaikan tugas akhir kelulusan di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura